
VERBALE DEL 04/10//2023

Riunione del Consiglio del 04/10/2023 ore 17.00

Accesso da remoto: https://meet.jit.si/ordinedegliingegneri%2004-10-2023

PRESENTI: Rossi, Buschiazzo, Rolando, Peirano, Cervoni
ASSENTI: Boeri, Savini
COLLEGATI DA REMOTO: Petrini

ORDINE DEL GIORNO
1. Approvazione verbali sedute precedenti;
2. Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti, esoneri, situazione morosi, terne collaudatori;
3. A.N.A.C: determinazioni in materia di anticorruzione e trasparenza;
4. Formazione;
5. Celebrazioni dei 100 anni degli Ordini professionali;
6. Valutazione sostituzione consigliere Marco Savini
7. Presa atto elenco collaudatori
8. PNRR - finanziamento.
9. Varie ed eventuali.

  * * *
1. Approvazione verbali sedute precedenti
Il verbale del 20/09/2023 della seduta del Consiglio redatto in bozza e messo a disposizione
dei Consiglieri nel cloud dell’Ordine viene approvato all’unanimità diventando definitivo.
Il Consiglio trasmette il verbale alla Segreteria per la relativa archiviazione.

2. Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti, esoneri, situazione morosi, terne
collaudatori
DELIBERA 61/2023 - Iscrizione RISSO LORENZO

Il Consiglio, vista la richiesta di Iscrizione all’albo degli Ingegneri della Provincia di Imperia,
presentata dall’Ing. Risso Lorenzo in data 27/09/2023 prot. 525/2023, esaminata la
documentazione prodotta e la cartella personale, delibera di procedere all’iscrizione
all’Ordine di Imperia a partire dalla data odierna, con il numero 977 settore A, quale atto
dovuto, con conseguenti comunicazioni di rito.

DELIBERA 62/2023 - TERNE COLLAUDATORI
Il Consiglio, vista la richiesta di terna richiesta da E-DISTRIBUZIONE, a seguito di sorteggio
secondo il regolamento in vigore segnala la seguente terna Marco Bruzzone, Carlo
Capacci, Giuseppe Terracciano; si dà mandato alla segreteria di procedere alla
comunicazione via PEC.
Il Consiglio, vista la richiesta di terna richiesta da Tononi Ester e Tononi Libero, a seguito
di sorteggio secondo il regolamento in vigore segnala la seguente terna Gianfrancesco
Colangelo, Filippo Guidastri, Luca Siccardi; si dà mandato alla segreteria di procedere
alla comunicazione via PEC.
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Il Consiglio, vista la richiesta di terna richiesta da Ballestra Giovanni, a seguito di sorteggio
secondo il regolamento in vigore segnala la seguente terna: Capitanio Elio, Cigna Ettore,
Palmero Andrea; si dà mandato alla segreteria di procedere alla comunicazione via PEC.
Il Consiglio, vista la richiesta di terna richiesta da Elena Rita, a seguito di sorteggio
secondo il regolamento in vigore segnala la seguente terna Grassano Lorenzo, Pino
Domenico, Somà Pietro; si dà mandato alla segreteria di procedere alla comunicazione
via PEC.
Il Consiglio, vista la richiesta di terna richiesta da Rosetta Zucchetto e Maria Svara, a
seguito di sorteggio secondo il regolamento in vigore segnala la seguente terna Luca
Ascheri, Pierantonio Delaude, Monica Santoro; si dà mandato alla segreteria di
procedere alla comunicazione via PEC.
Il Consiglio, vista la richiesta di terna richiesta da Roses Estate srl nella persona di Anna
Maria Bertocchi, a seguito di sorteggio secondo il regolamento in vigore segnala la
seguente terna Astuti Fabrizio, Carli Massimo, Todaro Franco; si dà mandato alla
segreteria di procedere alla comunicazione via PEC.

3. A.N.A.C: determinazioni in materia di anticorruzione e trasparenza
La discussione di questo tema viene rimandata alla prossima seduta in cui, in relazione a
quanto verrà discusso al punto 6, si dovrà procedere alla nomina di un nuovo responsabile
ANAC.

4. Formazione continua DELIBERA 63
● Proposta Trezzi su corsi sulla sicurezza impianti elettrici: si stabilisce di

programmare n.1 corso sugli impianti elettrici di cantiere in FAD

● Antincendio (referente Ing. Petrini): si evidenzia lla diminuzione dei posti disponibili
da 50 dell’anno scorso a 33 i quest’anno.

● convenzione CREPAS: viene offerto corso con riduzione 10%, si approva

5. Celebrazioni dei 100 anni degli Ordini professionali - Commissione
Si sono resi disponibili diversi sponsor per la celebrazione del centenario.
Per il coinvolgimento delle scuole si esamina il filmato proposto dal CNI che verrà proiettato
durante gli incontri.
Si esaminano i preventivi per la ristrutturazione del busto posto sulla tomba dell’Ing. Pietro
Agosti delle ditte Martini Marmi 1600 euro, Marangon 1800 euro: il Consiglio approva quello
di Martini.
Preventivi aperitivi: Igea Group 15 euro; Istituto Alberghiero 35 euro. Il Consiglio opta per
incaricare l’Igea Group chiedendo una leggera modifica al preventivo inserendo ulteriori
elementi fino ad un massimo di 20 euro.

6. Valutazione sostituzione consigliere Marco Savini: DELIBERA 64
Sono pervenute a questo Consiglio, in data odierna, le dimissioni dell’Ing. Marco SAVINI
dalla carica di Consigliere. Il Consiglio le accetta e, come previsto dal regolamento, sarà
convocato il primo candidato non eletto Ing Gianbattista MICELI.

7. Presa atto elenco collaudatori



Viene esaminato l’elenco collaudatori nell’ambito della procedura di aggiornamento in corso
che verrà utilizzato per l’estrazione delle terne.

8. PNRR
L’Ing Buschiazzo illustra i preventivi per i servizi necessari all’Ordine in relazione al bando di
cui si è risultati aggiudicatari per l’aggiornamento del sito, incluso la predisposizione
dell’accesso con SPID. Visti i diversi preventivi, di cui si valutano anche gli aspetti relativi ai
costi di gestione nel futuro, il Consiglio opta per l’offerta CNI relativa al sito internet.
Per quanto concerne lo schermo, si valuta l’acquisto di monitor touch con piedistallo e si da
mandato alla segreteria di reperire alcuni preventivi per effettuare la scelta ed anche un pc
portatile.
Si rinnova contratto Visura pagoPa verificando correttezza del preventivo ricevuto.

9. Varie
Viene illustrata la proposta del collega Ing. Pace Valerio di portare la stampante 3D per la
mostra, soprattutto durante gli incontri con gli studenti delle scuole superiori. Il Consiglio la
ritiene una buona idea e si dà mandato alla segreteria di contattare il collega.
L’Ing. Serina, un collega ormai in pensione che ha voluto nuovamente iscriversi al nostro
ordine, ha dichiarato la volontà di favorire la professione contribuendo anche
economicamente; il presidente suggerisce l’ipotesi di attivare delle borse di studio a favore di
neodiplomati che si iscriveranno ad ingegneria. Verranno valutate modalità e tempi di cui si
terrà aggiornato il Consiglio.

Il Segretario La Presidente

(Ing. Giuseppe Cervoni) (Ing. Stefàna Rossi)


